



Gesellschaft der Weltall-Philatelisten

Ueber den Wolken muss es

Mai 2010

Unser ehemalige Präsident Jürg Dierauer konnte einige Tage nach seinem speziellen Geburtstag das Geschenk von der GWP (Dank für seinen langjährigen Einsatz für die GWP als Kassier und Präsident) einlösen bei schönstem Mai-Wetter. Dem Petrus sei Dank.

Er wird bestimmt im September-Hock uns darüber berichten.

Also nicht vergessen.

Auch am Hock kann man über den Wolken „Geschichten“ erleben.

Hier ein paar private Fotos von seinem besonderem Flug im Jubiläumsjahr: 100 Jahre Schweizer Luftfahrt.



Hat es eine „Tüte“?

Blick ins



Ueber den Wolken.....

Happy Landing
und weiterhin tolle
Erlebnisse mit der GWP.